

## Medieninformation

Dortmund, 31. Oktober 2023



### Vizepräsident des Landgerichts Dortmund Rudolf von der Beeck tritt in den Ruhestand

Im Jahr 1987 trat Rudolf von der Beeck seinen Dienst als Richter am Landgericht Dortmund an, wo er ihn nach beinahe 40 Dienstjahren und zahlreichen beruflichen Stationen u.a. über die Landgerichte Arnsberg, Siegen und das Oberlandesgericht Hamm als Vizepräsident des Landgerichts nun wieder verlässt.

Am vergangenen Freitag verabschiedeten die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Landgerichts Dortmund Rudolf von der Beeck und feierten gemeinsam mit ihm seinen Ausstand. Die Präsidentin des Oberlandesgerichts Hamm, Gudrun Schäpers, ließ es sich nicht nehmen, ihm die Ruhestandsurkunde zusammen mit besonderen Dankes- und Grußworten des Justizministers, Dr. Benjamin Limbach, zu übergeben. Gemeinsam mit dem Präsidenten des Landgerichts Arnim Sabrowsky dankte Gudrun Schäpers Rudolf von der Beeck für seinen unerschütterlichen und engagierten Einsatz für die Justiz und das Landgericht Dortmund. Mit seiner unaufgeregten, sorgfältigen und stets in höchstem Maß integren Art war Rudolf von der Beeck immer ein verlässlicher und außerordentlich geschätzter Kollege und Vorgesetzter.

Für seinen Ruhestand wünschen wir Rudolf von der Beeck alles Gute, Gesundheit und Freude.



Das Bild zeigt v.l.n.r.: Die Präsidentin des Oberlandesgerichts Hamm, Gudrun Schäpers, den Vizepräsidenten des Landgerichts Rudolf, von der Beeck, sowie den Präsidenten des Landgerichts, Arnim Sabrowsky